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Conseil Communal du 7 septembre 2020 

 

Réponse à l’interpellation de Madame Carine CLOTUCHE 

 

Concerne : nuisances quai des Tanneurs et quai st barbe 

 

Madame la Cheffe de groupe, 

L’accroissement des nuisances que vous relatez s’explique en grande 

partie par le contexte très particulier dans lequel nous nous trouvons. 

Les citoyens ont été confinés durant de nombreux mois, et le 

déconfinement s’est logiquement traduit par une volonté de sortir de 

chez soi, a fortiori lorsque l’on vit dans un appartement. 

C’est une situation qui a été constatée non seulement à Liège mais 

dans d’autres villes. 

Je rappelle qu’à Liège, grâce à l’action conjointe de mes collègues 

Roland LEONARD et Julie FERNANDEZ-FERNANDEZ, des espaces de 

jeux temporaires ont été installés dans de nombreux quartiers, avec 

des animations afin d’offrir aux plus jeunes de possibilités de 

s’amuser. 

En ce qui concerne la police, celle-ci a été fortement mobilisée par la 

gestion de la crise. Elle continue toutefois à mener des actions de 

terrain là où des difficultés sont constatées. 

Cela dit, je suis d’accord avec vous sur l’utilité de renforcer la 

présence du personnel communal dans le quartier. Nous évoquerons 

cette situation particulière lors d’un prochain Collège et je ne 

manquerai pas de vous tenir informée, ainsi que le Conseil 

communal, du plan d’action qui sera mis en place pour le quartier. 


